

志

磐田市立 豊田中学校
第1学年だより
No.29
平成29年10月27日発行

11/ 2 (木) 合唱コンクールへ



飾られたステージと、多くの聴衆。
そこで響く、最高の合唱へ!!(その3)

H28 合唱コンクール



来週の今ごろ、もう合唱練習が終わっています。もう歌声が聞こえない昼休みです。今、練習は、佳境です。来週の合唱コンクールでは、どのクラスもきっと最高の歌声を響かせるのでしょう。とても楽しみです。

↓ 1組の廊下掲示より

息とは「自分の心」

↓ 多目的室の特設ステージでも、合唱!!



↓ 意気込みあふれる掲示物



合唱の魅力に気が付き始めている生徒たちへ、ちょっとだけ…

- ・指揮者へ ステージ上でクラス全員と視線を合わせられるのは、あなただけです。当日は、最高の笑顔で、全員と視線を合わせてから、腕を上げましょう。そして、歌い終わっても、ピアノが弾き終わっても、ステージ上には“こだま”が響いています。“こだま”が完全に消えてから腕を降ろしましょう。

【連絡事項】

- ① 10月20日 (金) One Step Dayを実施しました。合唱コンクールを控え、お子さんの身なりは、どうだったでしょうか。合唱コンクール当日のステージは、業者によってDVD録画します。当日に向けて、合唱の練習に励みながら身なりも整えるように指導しています。
- ② 10月30日 (月) 全生徒が冬服に衣替えして登校します。お子さんが成長していますので、ズボンやスカートの丈など、御確認ください。
- ③ 11月2日 (木) 合唱コンクールを予定しています。プログラム(保護者用)を配付しました。当日は、弁当持参です。
- ③ 「弾道ミサイル等が発射されて、静岡県内にJアラートが発令された場合の対応について」(10月24日付)を配付しました。御確認ください。

爪は短い。よし!!



10/25（水）生徒会主催の生徒集会（豊中グランプリの表彰）



一朝一夕の努力にあらず。 価値ある“継続性ある努力”

朝、生徒集会が行われました。全校全クラスを対象とした豊中グランプリでしたが、1年生から2クラスが表彰されました。4月～10月に行われた、各専門委員会主催のグランプリの合計点が高得点であったということであり、たいへん名誉なことです。決して、一朝一夕の努力ではなく、何事にも継続して努力できるクラスだからこそその功績でした。おめでとうございます。

以下のような記録でした。

第1位	3年4組	… やっぱり先輩です!!
第2位	1年1組	
第3位	1年2組	



----- GPでは、自然と協力し合えた … 青島 優良（1-1） -----

豊中GPでは、クラスで団結していれば、どんな活動でも第1位を目指して頑張れることに気づきました。学級委員ではなくても、みんなで声を掛け合えば、自然と協力し合えることも改めて、学びました。前期グランプリは終わってしまいましたが、これからも団結力を高めていきたいです。

----- グランプリがあった時のペースで … 高田 結加（1-1） -----

豊中GPでは、できるだけ良い結果を出そうと、クラスみんなで協力しながら、取り組みました。自分のことだけでなく、1人1人が呼びかけし合っていくことが大切だと感じました。GPが終わった後も、グランプリがあった時のようなペースで、みんなで協力していきたいです。

----- “協力”、、得意です。 … 太田 優美（1-2） -----

2組は、団結力があり、みんなで協力し合うことが得意です。今までも、いろいろなGPで好成績を収めてきました。後期のGPも、みんなで声を掛けない、1位を狙いたいです。

----- 協力の成果が形になった … 杉村 遥菜（1-2） -----

全校3位でした。2組では、放送GPでも、放送が入ったら、みんなで声を掛け合いながら、協力しました。前期GPを通して、みんなで協力した成果が形になって表れてよかったです。



前号に引き続き、来賓の方から頂いた、お褒めの言葉を写真にて紹介します。

新しくても汚れているものがあるかもしれませんが、古くてもきれいにされていること、すばらしく思います。

清掃用具入れを開いてみると、用具も大切にされながら、保管されていました。前期の生徒、今までの活動に感謝しています。

後期、11/6（月）～です。よろしくお願ひします。

「古くても、きれいです。」

